

TENDER ADDENDUM**CLASS B, C, D and N - TURF MAINTENANCE
AND MOWING OPERATIONS SERVICES AT
RIDEAU HALL****Tender File # AL1506****April 15, 2014****ADDENDUM NO: 1****ADDENDA À LA SOUMISSION****SERVICES D'ENTRETIEN ET DE TONTE DU
GAZON DE CLASSES B, C, D et N À RIDEAU
HALL****Dossier de soumission de la CCN no. AL1506****Le 15 avril 2014****ADDENDA NO: 1**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender/Proposal and Contract Documents:

1. The attached map is added to the Specification adding 140.2 square metres of class B turf.
2. Note class C areas are not used in the main areas of this contract, but may be requested on an as needed and requested basis for small area events. These class C requests will be managed on a contract amendment basis.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer
Procurement Services

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. La carte ci-joint est ajoutée au devis, qui ajoute 140.2 mètre carré de gazon classe B.
2. Notez les zones de classe C ne sont pas utilisés dans les principaux domaines de ce contrat, mais peuvent être demandés au fur et à mesure des besoins pour les événements de petite surface. Ces demandes de classe C vont être gérées par amendement de contrat.

Allan Lapensée
Agent principal des contrats
Services d'approvisionnement



Rideau Hall - Addendum

Sheet - Page: 1 of / de 1	Date: 2014/04/15 Scale Échelle: 1:500	N ↑
-------------------------------------	---	--------

- New Class B - Nouvelle classe B
- Class B - Classe B
(Weekly - Hebdomadaire)
- Site Limits
Limite du site

